
 

 

12 月 15 日第４回八景中学校区部会全体協議の概要 

テーマ「八景中学校校区部会としての現時点でのまとめ」 

 

１ 第３回八景中学校部会での三輪小学校保護者代表委員の発言について 

①私が「上野台中に通学してもよい」と発言したように誤解されている。私は「仮に明神窯

辺りに新設校が建設されれば、松が丘・三輪の子が自転車で坂を上ることは問題ない」と

発言したので、訂正してほしい。 

 

2 本会の取り扱いについて 

①欠席者が多いので延期してはどうかとの意見があったが、過半数の出席があることや、速

やかに協議を進めてほしいなどの意見があり、出席した全委員了承の上、部会を進めるこ

ととなった。 

 

３【課題２】行政案やその他の方策について 

 ①基本的に「行政案」に賛成。「統合」という言葉の定義づけを慎重にするために、「八景と

上野台の統合にあたっては」と具体的に学校名を書いた方がよい。（提案通りに整える。） 

 ②「統合に合意するまでに決めておかないといけない課題」と「統合決定後に議論する課題」

を段階と順番を分けて示してほしい。資料の形式も、そのように整えてほしい。 

③課題２の②は、「統合決定後に協議すること」として避難所等も含め、課題５の③に移動

することとなった。 

  

 

 

 

 

４【課題 1】めざす学校像について 

 ①「めざす学校像」は、今の時点で協議するのは難しいが、新しい学校をつくる時には大切

な項目である。統合決定後に必ず協議する事項として共通理解しておくべき。 

当日配布資料 

・八景中学校部会としては「行政案に賛成」として合意形成がされた。 

・今後は、課題１や３～５などを「統合決定後に尊重すべき事項」として位置づけ、協

議をしていくこが確認された。 


